8 Piéces
200 m?
Réf. 6743
1095 000 €
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Entre venelles et coutheron, cette maison rénove de 180 m? s'étend sur
un terrain d'environ un hectare avec piscine au coeur de la nature
provengale. Cette bétisse se distingue par son esprit résolument
Méridionale. Que ce soit a I'extérieur avec la garrigue omniprésente ou
a l'intérieur avec le bois de poutres apparentes, des portes et ouvrants,
|'aspect vernaculaire ressort clairement. Au rez-de-chaussé, un hall
d'entré accueillant ouvre sur un espace de vie lumineux composé d'une
cuisine ouverte moderne et un vaste salon intégrant une cheminé. Une

Véranda fait la transition entre cette ...

Between venelles and coutheron, this renovated house of 180 sqm extends over a
plot of approximately one hectare with swimming pool in the heart of provencal
nature. This building is distinguished by its resolutely southern spirit. Whether
outside with the omnipresent scrubland or inside with the exposed beams, doors
and openings, the veracular aspect clearly stands out. On the ground floor, a
welcoming entrance hall opens onto a bright living space composed of a modem
open kitchen and a large living room with a fireplace. A veranda makes the
transition between this room and the garden. ...
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